

## 楽器を寄贈していただきました!

安中市原市にある星澤歯科医院様より本校の吹奏楽部へ新しい楽器を寄贈していただきました。昨年度、西部地区吹奏楽コンクールを見に来ていた星澤歯科医院の日下部医院長様が自分の歯科医院のある安中市の中学校の演奏に感動して、安中市の吹奏楽部のために何かできることをしたいというお気持ちから3つの中学校にそれぞれ楽器を寄贈してくださいました。本校は、フリューゲル・ホルンを選びました。

楽器は高価なものなので、学校の予算ではなかなか新しいものを購入することができません。 今回、新しい楽器を吹奏楽部に届けた際に、うれしそうに目を輝かせている生徒たちの姿が印象 的でした。吹奏楽部からは、お礼の手紙を書き、星澤歯科医院様にお渡ししました。

自分たちの行っている活動が多くの人に支えられていることを忘れずに、これからもがんばって欲しいと思います。



## 星澤南科医院 楼 2024年 9月 /8日

排啓

残暑が続いていますが、皆様いかがお過ごしで しょうか。私達は合唱コンクールの本番に向けて、日々練習に励んでいます。

さて、この度は松井田中学校 吹奏楽部に フリューゲル・ホルンを寄付してくださり、誠にありがとうございます。 おかけ様で、音の幅が広がり、曲の選択肢が増えました。

フリューゲル・ホルンは、音にしっかりとした芯があり、温かみのある音で、吹いていてとても楽しかったです。吹奏楽部は現在、三年生かず引退して、主に一・二年生の五人で活動していままホルンパートがいなくなってしまったので、トランペットとホルンの両方の良さを兼ね備えたこの楽器は、私達の演奏に音色の厚みを足してくれました。また、この楽器を寄付してくださったことで、吹奏楽部を活気づけてくれました。

先日、校長先生から楽器を手渡ししていただいた際、星澤 歯科医院様が西部地区吹奏楽コンクールで、私達の演奏順か早かったのいもかかわらず、演奏を聴いてくださるために足を運んでいただいたというお話を聞きました。私達の演奏が心にとどいたということが知れて、とても嬉しかたです。この楽器でよい音を奏で、コンクールで金賞をとれるよう頑張

末筆ながら、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。 数具

## 48年間 毎月届く善意の「志」

松井田中学校の図書室には右の写真のような「あしなが文庫」というコーナーがあります。このコーナーにある蔵書は、毎月届く匿名の寄付金で購入したものです。

松井田中学校には、松井田東中学校時代の1976年3月から48年間、毎月末に「志」とだけ記された便箋と3千円が同封された匿名の封書が届けられています。その封書には、宛先だけが記されていて、差出人の名前はありません。卒業生か本校にゆかりのある人だと考えられますが、性別、年齢、職業など推測できるものは何もありません。差出人がわからないままの寄付金です



が、この匿名の善意は生徒たちのために使われることになり、1981年から生徒の心の糧となるような書籍を毎年購入し、図書室に「あしなが文庫」として置かれています。令和6年度は既に15冊の「あしなが文庫」を購入しました。

「志」には、「心に決めた目的や目標」「相手のためを思う気持ち」という意味がありますが、 支えてくださっている人たちの思いをもう一度しっかり見つめ直し、「志」を高くもって学校生活を 送って欲しいと思います。



便箋に書かれた「志」



送られた封書の一部

## I 年生 薬物乱用防止教室

9月18日(水)の5時間目に、1年生対象の薬物乱用防止教室がありました。 碓氷安中ライオンズクラブや安中地区更生保護女性会、安中保護区保護司会の方々を迎え、DVDの視聴をしたり、「ダメ。ゼッタイ。」運動安中地区推進連絡会議議長と安中保健福祉事務所の方の話を聞いたりしました。また、薬物乱用防止のパンフレットや更生保護女性会の方から栞もいただきました。薬物については自分



には関係ないものだと思っている生徒も多いと思いますが、だからこそ、早いうちに正しい知識を持つことが必要なのだと思います。生徒たちはとても真剣に話を聞いていて、薬物の恐ろしさを学ぶことができたようでした。

〈生徒の感想より〉

麻薬などの薬物の危険性をVTRをみて学ぶことができました。前から薬物はダメだと知っていましたがさらに強くダメなんだと印象に残りました。身近な薬でも説明をみてちゃんとルールを守りたいと思いました。知らない薬物もあってこんなにも種類があるのだと驚きました。もし勧められたら、しっかり断る勇気を持ってもし断れない状況だったら全速力で逃げて近くの大人や友達に伝えたいと思います。

覚醒剤や大麻などの薬物は、1回使うだけでも乱用になり、依存してしまうほど恐ろしいものだということがわかりました。また、動画にもあったようにひどい幻覚を見たり、殺人、自殺までしてしまうのはとても怖いなと思いました。薬物は、自分には関係ないものだと思っていたけれど、大麻で検挙されている約7割の人が若者だったり、市販薬の乱用など、身近にも薬物乱用があるとわかって、少し怖くなりました。僕は絶対に薬物をやらないと決心しました。